



Fernández Noroña velará por la unidad de la 4T en Querétaro

Llamó a los militantes y simpatizantes de Morena presentes a acabar con el sectarismo, pretextos y descalificaciones



Gerardo Fernández Noroña se comprometió a velar por la unidad entre legisladores de la 4T en Querétaro, así como a recorrer todo el estado acompañado de Gilberto Herrera; además, lamentó que el sectarismo y la división de partidos impidiera que se lograra el triunfo el 2 de junio del Senado de la República en Querétaro.

Lo anterior, en el marco del parlamento abierto sobre las reformas constitucionales propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, donde defendió la reforma al Poder Judicial de Querétaro.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/fernandez-norona-velara-por-la-unidad-de-la-4t-en-queretaro-12200573.html>